

undefined - jeudi 2 novembre 2023

Actu locale | Crestois - Diois

SAILLANS

Une rencontre inattendue le soir d'Halloween



► Valérian et son cheval Aston ont créé la surprise dans les rues de Saillans le soir d'Halloween. Photo LeDL/Hélène Boyer

Habitué à ce que des sorcières, vampires, fantômes et autres créatures effrayantes sonnent chez eux le soir d'Halloween, certains habitants du village ont eu cette année une surprise en ouvrant leur porte...

Ils se sont retrouvés nez à nez avec un cheval et son cavalier tout de noir vêtu ! Dénommé Aston, l'équidé a fidèlement accompagné son jeune maître, Valérian, dans sa quête de bonbons à travers les rues et ruelles de Saillans.

Une rencontre inattendue et sympathique qui a apporté une touche d'originalité à cette traditionnelle soirée d'Halloween.